

## Inauguran primer vacunatorio en la localidad de Icalma

**AVANCE.** Nuevo espacio está adosado al Cecosf facilitando el acceso a la vacunación a más de 1.900 habitantes. Funcionará de lunes a viernes desde las 9 hasta las 16 horas.

En el marco de la campaña de vacunación e inmunización 2025, y gracias a un trabajo conjunto entre la Seremi de Salud, municipio de Lonquimay y el Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN), se inauguró el primer vacunatorio en la localidad de Icalma, en la zona cordillera de la comuna de Lonquimay.

La implementación del punto busca acercar la salud a las comunidades más aisladas, reduciendo con ello las barreras de acceso a servicios sanitarios esenciales como son las vacunas, las que entregan protección

y cuidado a la comunidad en general en una ubicación estratégica que además es paso internacional.

Gracias a este espacio de vacunación las familias del sector, quienes antes dependían exclusivamente de rondas médicas o viajes a Lonquimay para recibir sus vacunas, podrán acudir al Cecosf de Icalma y tener acceso a las vacunas del programa nacional de inmunización como también a las de campañas como es el caso de las vacunas contra influenza, covid-19 y Virus Respiratorio Sincial (VRS).

### INICIATIVA

Esta iniciativa es el resultado de gestiones iniciadas en diciembre del año 2024 entre el Subdepartamento de Inmunizaciones de la Seremi y el equipo del Departamento de Salud Municipal (DSM) de Lonquimay, todo con el objetivo de reducir las barreras de acceso a la salud en sectores rurales y de difícil acceso, permitiendo que las personas que habitan en estas zonas puedan recibir sus vacunas sin necesidad de desplazarse a áreas urbanas.

Al respecto, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, señaló que

“en el contexto de la campaña de vacunación e inmunización 2025 estamos inaugurando este vacunatorio, gracias al cual esta localidad ya cuenta con la disponibilidad de almacenamiento y aplicación de la vacunación, no solamente de la campaña, sino que también para las vacunas programáticas del Ministerio de Salud”.

A la vez el director (s) del Servicio de Salud Araucanía Norte, Daniel Vargas Orellana, efectuó un llamado a la comunidad a aprovechar este nuevo punto de vacunación. “Vacunarse es un acto importante de responsabi-



AUTORIDADES PARTICIPARON EN LA INAUGURACIÓN DEL NUEVO RECINTO.

dad consigo mismo, con la comunidad y la familia. Hoy en Icalma contamos con un espacio que acerca la salud a nuestra gen-

te, por lo que hacemos el llamado a vacunarse para estar protegidos y seguros para enfrentar el invierno”, dijo.

CS